



FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach

Vorlage-Nr. 0659/2014

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 3. April 2014

Flugrouten über Mainz: Ablehnung der sogenannten "Nachtabflugstrecke" am Tag

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat lehnt die ganztägige Nutzung der bisherigen Nachtabflugstrecke ab und bittet die Verwaltung, entsprechende Maßnahmen zu ergreifen, dies zu verhindern.

Begründung:

Mehrere Kommunen und Privatpersonen aus dem Landkreis Mainz-Bingen haben vor dem Hessischen Verwaltungsgerichtshof erfolgreich gegen die Routenfestsetzung der Südumfliegung geklagt, eine Revision wurde nicht zugelassen. Dagegen wiederum klagt das Bundesaufsichtsamt für Flugsicherung.

Im April 2014 wird die Entscheidung des Bundesverwaltungsgerichts erwartet. Wenn dieses eine Revision ablehnt und das Urteil zur Südumfliegung rechtskräftig wird, würde die Südumfliegung nur noch 90 Tage geflogen, bevor eine Interimslösung greift und nach neuen Routen gesucht werden muss.

Als Interimslösung soll vor allem die bisher genutzte Nachtabflugstrecke anstelle der Südumfliegung geflogen werden. Diese Route unterscheidet sich über weite Strecken nur gering von der bisherigen Südumfliegung und trifft zusätzlich Menschen, die bisher nur nachts verlärmt wurden dann auch ganztägig, unter anderem auch Mombach. Diese Route würde voraussichtlich für rund ein Jahr geflogen, bis eine endgültige Alternative zur gerichtlich beanstandeten Südumfliegung festgelegt wird.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.